



Dirección de Medios de Comunicación

Boletín No. 578

2 de noviembre de 2025

POR UNA CULTURA VIVA Y COMPARTIDA: INAH Y UAN SELLAN ALIANZA EN FAVOR DEL PATRIMONIO DE NAYARIT

- Ambas instituciones impulsarán proyectos que promuevan la identidad, la investigación y la conservación del patrimonio cultural
- El convenio refuerza la cooperación entre la academia y la gestión cultural, en beneficio de la comunidad nayarita

Con el propósito de sumar esfuerzos, recursos y capacidades en el ámbito de sus competencias, el Centro INAH Nayarit y la Universidad Autónoma de Nayarit (UAN) firmaron un convenio de colaboración que fortalecerá las acciones interinstitucionales encaminadas a la investigación, conservación y difusión del patrimonio cultural de los nayaritas y de México.

La firma del acuerdo tuvo lugar en el Centro Cultural Casa Fenelón, ubicado en Tepic, con la participación de la rectora de la UAN, Norma Liliana Galván Meza, y el director del Centro INAH Nayarit, Othón Yaroslav Quiroga García, acompañados de trabajadores universitarios y personal del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH).

Durante su intervención, Quiroga García destacó que este convenio amplía y consolida la relación interinstitucional, al tiempo que establece un compromiso para preservar el legado cultural de Nayarit.

“La UAN ha sido una gran aliada del INAH, una institución comprometida con el patrimonio de nuestro estado. Nos complace contar con su acompañamiento, voluntad y experiencia para fortalecer nuestras tareas de protección y difusión cultural”, expresó.

El funcionario subrayó que el INAH es un organismo comprometido con México, gracias al trabajo conjunto de investigadores, arquitectos, restauradores, promotores, custodios y gestores que, día con día, contribuyen al conocimiento, conservación y rescate del patrimonio nacional.

Asimismo, reconoció a la UAN como una casa de estudios formadora de profesionistas y promotora del desarrollo social, cuya participación activa en la protección del patrimonio cultural ha sido determinante para fortalecer el sentido comunitario en el estado.

Por su parte, la rectora Galván Meza resaltó que la UAN es una institución abierta, colaborativa y comprometida con la defensa de la cultura nayarita.

“Nuestra universidad comparte una profunda vocación por la preservación del patrimonio. Investigadoras, investigadores, docentes, estudiantes y personal administrativo, nos asumimos como defensores del legado cultural que nos define”, señaló.



Cultura
Secretaría de Cultura

 **INAH**



La rectora recordó que, en la "Ciudad de la Cultura Amado Nervo", la UAN resguarda una importante colección de bienes culturales: "Actualmente contamos con 26 murales que, a lo largo de la historia universitaria, se han convertido en parte fundamental de la riqueza cultural de Nayarit.

"Implementamos de forma permanente programas de mantenimiento y restauración, conscientes de que estas obras son pilares de nuestra identidad y expresión del talento artístico de la comunidad", añadió.

Galván Meza enfatizó que la universidad mantiene un interés permanente en colaborar con el INAH a través de prácticas profesionales, servicio social, proyectos de investigación y acciones conjuntas de conservación, con el propósito de seguir siendo parte activa en la creación y recreación cultural de Nayarit.

---oo0oo---

Síguenos en:

Sitio web: inah.gob.mx

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)